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１１月１５日（水）、中能登中学校１A会議室にて
第２回学校運営協議会が開催されました。

今年度の半期に実施した「中能登しごと館」や「総合
的な学習の時間」の事例を踏まえ、中能登中でできる、

来校し、中能登町で出るゴミの量や、リサイクルの現状
についてお話しし、「ポイ捨てを減らすには?」、

「ごみをリサイクルしてもらうにはどうしたらいい?」と
課題（ミッション）を生徒たちに投げかけました。

１１月１５日、夏休み期間などを通じて生徒たちが
個々に調査活動を実施した成果をまとめた中間報告会が
行われました。報告会では、コミュニティ・スクールの
呼びかけでご協力いただいた、女性協議会などの地域の
皆さんが「ゴミ箱をたくさん設置して、その後の処理は
誰がするの?」「ゴミ箱にアンケート機能をつけるアイデ

学習を深めていき、２月頃に最終報告を行う予定です。

総合的な学習の時間とは、生徒が自主的に課題を見つけ出し、学んだり、考えたり、

第２回学校運営協議会が開催されました。

　水谷内校⾧から前期の中学校の活動報告を受けた後

地域と学校のかかわり方を検討しました。

総合的な学習の時間（１年生）　　　７月４日・１１月１５日

今後は、中間報告会で地域の皆さんからいただいた指摘や助言をもとに
ィアは、どんな案がいいかな?」など「大人の目線」で批評や助言を行いました。

判断したりしながら、課題を解決する力を育てるための授業です。
今年は地域の課題（ミッション）として、町役場の生活環境課から町のごみの減量や、

ポイ捨ての防止を目指す「故郷を知る×SDGｓ」というテーマで実施しました。

７月４日に役場の生活環境課から職員２名が中学校に

中能登中学校コミュニティ・スクール



中能登しごと館は、さまざまな職業の方を講師として
お呼びし、仕事についたきっかけや、内容などを
お話ししていただき、生徒に「仕事とは何か」を
学んでもらうことを目的とした、中学校とＰＴＡが
共同で実施しているイベントです。
今年は生徒が受講したい職業の希望アンケート結果を

主にした２０業種の講座が行われました。
コミュニティ・スクールでは、ＰＴＡで探せなかった

業種の発掘サポートを実施しました。

土日の部活動の地域移行を体制が整った部活動から順次進めています。現在は、７つの

者をお迎えして、地域部活動への基盤を整えています。

また、外部指導者のほか、弓道部、ソフトテニス部、
バドミントン部については、部活動の引率ができる部
活動指導員の方を地域の方から委嘱し、部活動のサポ
ートを受けています。

　　　電力会社　　　　　　　　　　美容師　　　　　　　　　　　看護師

中能登しごと館が開催されました　　１０月２８日

　　　　　　飲食業　　　　　　　　　　　　YouTuber　　　　　　　　　　ラジオパーソナリティー

部活動について、中能登町スポーツ協会と各競技団体の単位協会から推薦された外部指導

ソフトボール部の７つの部活動に外部指導者をお招きしています。
現在、陸上部・ソフトテニス部・サッカー部・バスケットボール部、剣道部、野球部、

部活動サポート体制の強化について（休日の部活動地域移行）


